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Soz i a l demokrat i sc he  Parte i  De utsc hl an ds  

Gemeinderatsfraktion Heidelberg

28.03.2023 

Sachantrag SEBA TOP 1 | Folgenutzung Konversionsfläche Airfield 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für die kommende Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses (SEBA) beantragt die 

SPD-Fraktion zum oben genannten Tagesordnungspunkt: 

Die Verwaltung wird gebeten, bis zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses die folgenden 

Fragen im Rahmen eines Sachstandsberichts zu beantworten: 

- Inwieweit fanden die von uns geforderten Ideen zu Stadt- und Bürger*innenpark mit

den Schwerpunkten Erholungsflächen, Badesee, sowie Sport-, Gastronomie- und

kulturelle Angebote (Vgl. hierzu auch 0030/2022/AN sowie Anlage 01 zu Drucksache

0065/2022/BV) Berücksichtung im Folgenutzungsgutachten?

- Falls die in der ersten Frage angeführten Schwerpunkte keine Berücksichtigung fanden:

Mit welcher Begründung wurde sich so entschieden? Liegen hierzu entsprechenden

Prüfungsergebnisse vor?
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Begründung: 

Anfang 2022 haben wir uns für sofortige Aufnahme der Planungen für die Nachnutzung des 

Airfields ausgesprochen, bei der das von uns in 2018 geforderte Nachnutzungskonzept mit 

einfließen soll (Vgl. Drucksache 0030/2022/AN sowie Anlage 01 zu Drucksache 0065/2022/BV). 

In der Vorlage der Verwaltung wurde auf die Forderungen in unserem Sachantrag vom 

26.04.2022 lediglich auf den Schwerpunkt Landwirtschaftspark eingegangen, obwohl es im 

Beschlusslauf zu Drucksache 0065/2022/BV zugesagt wurde, auch die anderen Punkte unseres 

Antrags als Arbeitsauftrag mitzunehmen (Vgl. Ebenda, S. 2.9). Vor diesem Hintergrund bitten wir 

die Verwaltung, einen Bericht zu geben, inwiefern die anderen Schwerpunkte geprüft und im 

aktuellen Gutachten berücksichtigt sind. 




